
 

 

 

1 月 7 日の卓話  12 月 18 の出席率  1 月 21 日の卓話  

 会員在籍者数 38 名 

 会員出席者数 29 名 

 会員欠席者数 9 名 

 本日の出席率 76.31％ 

  

 

職業奉仕フォーラム 

卓話担当 

職業奉仕委員長 継岩憲二会員 

 

 

「新年初例会」 

向島千代田 獅子舞 

 

 

2022 年 1 月 7 日［第 80 回］ 

≪2021-2022 年度 例会 第 79 回例会報≫ 

2021 年 12 月 18 日（土）東武ホテルレバント東京「錦の間」 

司会：平井修二ＳＡＡ委員長 

■点鐘：西野充英会長 

■ソングリーダー：岩崎裕馬会員 

■ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 

■来賓紹介：西野充英会長 

●東京臨海ロータリークラブ 

  会長  佐藤大輔様  

  副会長 杉浦孝浩様 

  幹事  勝間田健一様 

●東京臨海西ロータリークラブ  特別代表 

東京臨海ロータリークラブ   斉藤 実様 

●東京臨海西ロータリークラブ  発起人代表  

東京臨海ロータリークラブ   鈴木孝行様 

●今年度米山奨学生 オーチソムオン様 

 

■出席状況報告：岡田竜司会員 

⇒詳細 1頁バナー下の出席状況報告欄にて 

 

 
司会 平井会員 

■点鐘：西野充英会長 



 
 

 

≪クリスマス家族会≫ 

司会：橋豊和親睦委員長 

■開会挨拶：西野充英会長 

「今日はご来賓のみなさま、そしてご家族のみなさ

ま、会員のみなさま、ご参加頂きまして誠にありが

とうございます。コロナ禍ということで去年はこう

いう家族会を開催することができず、飯塚パスト会

長も非常に寂しい思いをされたのではないかと聞

いております。やっとコロナも落ち着きまして、こ

のような会、まだまだマスクだとか、つい立てとか

ある状況ではございますが、やっとこういう会もで

きる状況になったのかなと思っております。今日は

いろいろなイベント

もご用意しておりま

す。こちらに隠して

ますが、プレゼント、

楽しいお歌などもご

用意しております。

是非みなさまま楽し

んでいって頂ければ

と思います。それで

はこれから開会した

いと思います。よろ

しくお願いします。」 

 

■来賓ご挨拶 

●東京臨海西ロータリークラブ  特別代表 

東京臨海ロータリークラブ   斉藤 実様 

●東京臨海ロータリークラブ 会長 佐藤大輔様 

 

「今日は待ちに待った一年に一度の楽しいクリス

マス家族会です。日頃、ロータリー、ロータリーと

言って出かけているお父さんたち、今日はご家族の

主役は奥様でありお子様です。今日はアトラクショ

ン、楽しい抽選会があると聞いております。三橋幹

事、水曜日、土曜日って何の日だか知ってますか、

これはうちの地域の燃えるごみの収集日なんです。

第 2第 4金曜日は燃えないゴミの日、そして月曜日

が資源ごみなんです。73 歳になった僕も、家庭では

その仕事が僕の役目なん

です。やっぱりロータリ

は一番に家族、二番目が

仕事、そして三番目に世

界、地域でいいことをし

ようと集まっています。

今日は臨海西RCのアット

ホームな素晴らしいクリ

スマス家族会が最後まで

成功に終わるように心か

ら祈念致しまして私の挨

拶に代えさせて頂きま

す。」 

 

「本日は東京臨海西

RC様のクリスマス家

族会、二年ぶりの開

催ということで本当

におめでとうござい

ます。また私をはじ

め東京臨海 RC より

副会長の杉浦、幹事

の勝間田と三役ご招

待頂きましてほんと

うにありがとうござ

います。コロナも漸

くひとまずというこ

とではありましょうが、落ち着きをみせて、こうし

て賑やかな場を開催することができ、私どもも一緒

に参加させて頂くということを楽しみにしており

まして、ほんとに有難く思っております。親クラブ、

子クラブとは申しましても、我々メンバー同士はお

互いに切磋琢磨し合う仲間同士ということで、これ

からも臨海軍団として一緒にロータリー活動、奉仕

活動、親睦活動、自事業のそれぞれの活性化等、一

緒に切磋琢磨し合って刺激しあえたらという風に

思っておりますので、どうぞ今後ともよろしくお願

い致します。今日は楽しませて頂きたいと思ってお

ります。どうぞよろしくお願い致します。」 

 

■会員・家族紹介：三橋晶幹事 

 

■乾杯：東京臨海西ＲＣ 飯塚憲貴直前会長 

「この度はご来賓のみなさま、ご家族のみなさま、

会員のみなさま、お集まりいただきまして誠にあり

がとうございます。漸くコロナも落ち着きまして、

3 回目のクリスマス忘年会をやることができました。

当クラブは 4年目、でも 3回目ということは 1回や

ってない年がありますね。直前会長の私の代はです

ね、このクリスマス忘年会はコロナのせいで開くこ

とができませんでした。先ほど西野会長のお話にも

あったように本当に悔しい思いをしてます。でもそ

の分、西野会長が 2年分の鬱憤を晴らすように楽し

いクリスマス忘年会を企画してもらってます。ぜひ、

来賓のみなさま、ご家族のみなさま、会員のみなさ

ま楽しんでいって頂ければなと思いますのでどう

ぞよろしくお願いします。ぜひ家族同士の親睦も図

ってもらうとよりロータ

リー活動が、会員のみな

さまが、心から楽しく、

家族のみなさまの満足度

が上がると思いますので、

ぜひこういう場に来て頂

ければと思っています。

ここにいる皆様の益々の

ご健勝とご多幸を祈念致

しまして乾杯させて頂き

ます。乾杯。」 



 
 

 

■米山奨学生近況報告：オーチソムオン様 

米山奨学生カウンセラー 飯塚会員 

「臨海西RCでは米山奨学生という制度があります。

今年、当クラブではオーチ君をサポートさせてもら

っています。簡単にいえば、海外から日本の大学に

来ている大学生、優秀な子どもたちに学校の勉強に

集中してもらうために支援をしてるという形です。

オーチ君はカンボジアから日本に来ていて東京海

洋大学で学んでおります。やっていることは、エア

コンの中に冷媒というガスが入っています。そのガ

スって実は効率が悪くて 2割か 3割しか熱の伝道効

率が発揮できていません。その効率をあげることが

電気の省エネ、地球のエコに繋がといわれていて、

5割、6割、7割、8割とあげていくような研究をし

ています。ぜひみなさんオーチ君と仲良くなって、

勉強頑張っていけるように応援して頂けると幸い

です。」 

 

オーチソムオン様 

「私の出身はカンボジアです。私は今東京海洋大学

に通っていて、フロンガスの熱量の研究をしていま

す。後輩が二人いて、昨日卒業発表が無事に終わっ

て、よかったと思ってます。日本にきて大きいクリ

スマスの会は初めてです。今日はよろしくお願いし

ます。」 

 

■パスト会長より活動報告 

●初代会長 栗山義広様 

●直前会長 飯塚憲貴様 

バギオ訪問について 

「フィリピンにバギオという地域があります。そこ

は日本人がすごく貢献した場所でした。ただ、太平

洋戦争でいろんなことがあって苦しんでいる方が

たくさんいました。それをロータリークラブが支援

しているという形です。場所はルソン島のマニラか

ら車で 8時間くらいかけて、更に 1000M 以上登る高

地にあります。ということはマニラより 10 度気温

が低いです。それだけ過ごしやすい場所だと思いま

す。バギオは険しい急な坂道を登っていくところで

す。この道を作るところを日本人がやりました。フ

ィリピンと言えばフィリピンの原住民がいて、スペ

インが統治して、アメリカとなるんですけども、原

住民も、スペインもアメリカもバギオへの道が作れ

なかったのです。その時に、250 年くらいの日本人

が、500 人くらい行って 1 年で道を作っちゃったん

です。ただ、500 人行ったけど半分の方はなくなっ

てしまったんです。残った 250 人もほとんど日本に

帰らないでバギオに残ってバギオの街を形成した

そんなエピソードになっています。 

 日本では何年前だったんだというような昔のよ

うな風景ですが、みなさんすごく笑顔で楽しく生き

ています。地元の小学校、幼稚園に伺ってお話をさ

せて頂いて式典に参加させて頂きましたが、みなさ

ん大歓迎してくれて、やはり私たち日本人は世界で

素晴らしい貢献をしているなと感じました。 

 バギオの平均月収は 8000 円でひと家庭が暮らせ

て大学まで行けるそうです。ただ、優秀だけど大学

に行けない月収が 4000 円くらいの家庭に私たちが

支援して、足りない分を補助するという形です。た

った月 4000 円で、ひとりの優秀な子どもたちを守

ってあげることができる。救ってあげることができ

るというのは素晴らしいのではないかと思ってい

ます。 

 バギオの中でも更に田舎にいる子供たちを応援

しているということをご理解頂ければと思います。    

バギオは毎年 2月の上旬、建国記念日のあたりが

連休になりやすいので、そこを中心に日程を組んで

おります。ただ、ここ 2回ほどはコロナの影響でバ

ギオへの訪問は中止となっていて、再来年 2023 年

の2月にはなんとか再開してまた行きたいと思って

います。ぜひ家族の方、バギオ行って頂けるとすご

くいい経験ができますので、ぜひ会員のお父さんと

一緒に参加して頂けると幸いです。」 

 
 

江戸川区への寄付 

「コロナが始まりまして、江戸川区の小中学校でな

りが足りないってときに、私たちの親クラブにしら

っしゃる鈴木発起人代表が、大量のマスクなどを寄

付されていて、私たちにできる事ということでみな

さんで集めたお金で 2020 年 5 月 19 日、体温計を寄

付することを致し

ました。小学校 70

校、中学校 33 校、

幼稚園 1校、その他

１校、非接触型体温

計を合計 105 個買

って頂いて 6 月に

配布できるように

なりました。」 

 

パラボールフェスティバル 

「パラボールリーグ協会というのがございまして

私が理事長をさせて頂いています。2019 年 11 月 8

日に斉藤江戸川区長をお招きして、始球式をして頂



 
 

 

きました。参加した江戸川区・江東区の障碍者の方

全員にメダルとか油井会員から提供頂いたギンビ

スのお菓子とかを渡しました。 

パラボールリーグに出て頂いた就労支援施設に

ケーキとかいろいろ寄付させて頂きました。 

2020 年、2021 年はコロナでパラボールリーグが

開催できませんでしたので、就労支援施設の方々が

作ったビスケット、ポップコーン、味噌などの商品

の即売会を臨海、臨海東、臨海西の合同例会の時に

開催して、みなさんにご購入頂いたりしました。」 

 

子ども食堂らいおんはーと 

「子ども食堂というのがあるのはみなさんご存知

かと思います。ただ、365 日 3 食出す子ども食堂っ

て日本に 10 個しかなく、東京には 1 個しかないん

です。そのうちのひとつが鹿骨にある子ども食堂ら

いおんはーとです。こちらは、みなさんのご支援で

成り立っています。昨年のこのくらいの時期に子ど

も食堂でクリスマス会を開催させて頂きました。会

員の皆さんから集めた図書券などをもって参加さ

せて頂き、サンタの格好でプレゼントさせて頂いた

りしました。」 

 

■会長より活動報告 

●会長 西野充英様 

青少年奉仕事業 

「東京臨海西ロータリクラブ杯争奪学童選抜交流

野球大会、各自治体の選抜チームの大会を我々が冠

スポンサーになって開催させて頂いております。明

日、臨海球場で決勝戦、表彰式を行いたいと思いま

すので、来れる方は是木来て頂ければと思います。

子どもたちが活躍できる場を提供できたらという

ことで、表彰式とメダルの授与もさせて頂きます。」 

 

 
 

■ゴルフ成績発表：  

16 クラブが参加したロータリークラブのゴルフ大

会で、我々のクラブが優勝しました。 

 
 

■アトラクション 

～ソロシンガー 坪倉唯子～ 

 

 
 

 
 

■プレゼント抽選会：親睦委員会 

 
 

 
 



 
 

 

 
 

■12 月お祝い：橋豊和親睦委員長 

●会員誕生日 伊藤会員・倉持会員・西野会員 

●奥様誕生日 佐藤会員夫人 

●結婚記念日 河村会員 

●「誕生日の歌」 

●１分間スピーチ：（伊藤宏之会員） 

「私のことではないのですが、チ

ャイボラさんのクラウドファン

ディングが達成しました。みなさ

まの温かいご支援、ご声援、関わ

らせて頂いた人間としてここで

御礼させて頂きます。ありがとう

ございました。」 

 

●１分間スピーチ：（西野充英会員） 

「私と同い年で 1か月先輩の方が、独伊 sン帰属だ

ったんですけど先日やっと結婚されたので、前に出

てきて挨拶をして頂きたいと思います。橋さん、前

に出てきてください。」 

 

●橋豊和会員より奥様へ花束贈呈 

「普段あまり口にしないことをメッセージとして

伝えるのが苦手なので、15 個のありがとうを伝えた

いと思います。 

いつも美味しいご飯とお弁当をありがとう 

いつも掃除してくれて部屋がきれいでありがとう 

いつも洗濯してくれてキレイな服を用意してくれ

てありがとう 

いつも植物にお水をあげてくれてありがとう 

仕事のお手伝いをしてくれてありがとう 

いつも話を聞いてくれてありがとう 

急に出かけることになっても気をつけてねと笑顔

で言ってくれてありがとう 

帰りが遅くなっても気をつけてねと言ってくれて

ありがとう 

私の両親と仲良くしてくれてありがとう 

家のことを守ってくれてありがとう 

いつも優しくしてくれてありがとう 

いつも心配してくれてありがとう 

いつも奇麗でかわいくてありがとう 

いつも笑顔でありがとう 

結婚してくれてありがとう 

僕を幸せにしてください 

これから何が起こるかわかりませんが、頑張ってい

きましょう。」 

 

 

 
 

■閉会挨拶：大星太郎副会長 

「ご来賓の特別代表の斉藤実様、発起人代表の鈴木

孝行様、親クラブであります東京臨海 RC の佐藤大

輔様をはじめとする 3役の皆様、お忙しい中、土曜

日の真昼間からご参加頂ききどうもありがとうご

ざいます。 

我々のクラブも先月の 11 月 22 日をもちまして、

創立丸 3年が経ちました。創立当時に比べると割と

ロータリアンらしく成長できてるところもあるん

じゃなかいかと思います。これもひとえにご来賓の

みなさまのご指導のおかげだと思っております。来

年も引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い

致します。 

また今日お集り頂きましたご家族のみなさま、年

末いろいろお忙しい中、ご参加頂きましてありがと

うございます。中には旦那様に無理やり、イヤイヤ、

強引に誘われて、渋々参加されてる方もいるかと思

いますが、みなさんのお顔を拝見することができる

と我々も日頃見えない親しい仲間の父としての顔

だとか、夫としての顔を見ることができて、より一

層近い関係になれたような気がしております。これ

に懲りずに来年もぜひ、年に一度だけでいいですの

で顔を出して頂けるとありがたいです。 

我々のクラブ、ロータリー活動というと一見奉

仕の名のもとに飲みまくったり、ゴルフをしている

だけのように見られがちですけれど、実は、会長の

活動報告であったとおり、日々、奉仕の理念のもと、

世の中の役に立てるように、また奉仕の機会を探し

ながら勉強しながら日々活動しております。こうい

った活動、時間もかかりますし、場合によってはお

金を使うこともあります。それはご家族の協力なし

には成し遂げられないものですので、ぜひ今後も暖

かい目で支えて頂けるとありがたいです。 

今日、この素晴らしい会、催すことができたのも

この会の企画運営に関わってくれた会員のおかげ

でもあります。会場監督委員のみなさま、親睦委員

のみなさま、今日も朝早くからご尽力どうもありが

とうございました。とりわけ、三橋幹事、親睦活動

委員長の橋会員に関しましては、夏の終わり頃から

少しづつ準備をして下さいました。今年はコロナも

ありまして、開催ができるのかも危ぶまれましたし、

家族を呼んでいいものかどうか、そういったような

不確定な要素がたくさんある中、準備をしてくださ



 
 

 

いました。おかげでほんと素晴らしい会ができまし

た。どうもありがとうございます。 

また西野会長におかれましても、今日の素晴らし

い景品もすべてお忙しい中、選んでくださいました。

また、少しでも家族の方に我々の活動がわかるよう

にスライドも一生懸命作ってくれたんですね。おそ

らくお忙しい中、夜遅くまで、今日も直前まで頑張

ってくれたんだと思います。いつも我々会員のこと

を思って頂きましてほんとありがとうございます。

参加してくださいました皆様の代わりに代弁させ

て頂き、お礼申し上げます 

これをもちまして東京臨海西 RC のクリスマス家

族会を終わらせて頂きます。最後にご参加ください

ましたみなさま

のご多幸とご健

勝、我々のクラ

ブの更なる発展

を祈念しまして

締めの挨拶と代

えさせて頂きま

す。どうも今日

はありがとうご

ざいました。｣ 

 

 

■散会 

【クリスマス家族会総出席者数 70 名】 

来賓・ゲスト 6 名 

会員 29 名 

家族 35 名 

 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 


